
Protokoll:

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Beigeordneter Flöck die Herren Reeb und Bergmann

(KOVEB) sowie Herrn Müller (Planungsbüro KOCKS).

Anhand einer Präsentation wird die Machbarkeitsstudie zu einem barrierefreien Ausbau der

Haltestellenanlage vorgestellt. Die Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Rm Gniewosz spricht sich für einen Verzicht der Treppenanlage zum Bussteig aus. Rm Kalenberg gibt zu

bedenken, dass die erst kürzlich sanierte öffentliche Toilettenanlage unter dem Busbahnhof im Falle

des Rückbaus der vorhandenen Treppenanlage nicht mehr unmittelbar erreichbar sei.

Herr Reeb erläutert auf Nachfrage von AM Lütge-Thomas, dass die geplante Sanierung des

Busbahnhofes im Vorfeld bereits umfangreich abgestimmt worden sei.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.


